

Les migrants birmans en Thaïlande.

Malgré un processus de démocratisation en Birmanie et des avancées en termes de droits humains, la transition s'avère lente dans ce pays où les conditions de vie se dégradent. Les migrations vers la Thaïlande n'ont pas cessé. Avec leur famille ou seuls, les enfants birmans sont nombreux à traverser la frontière et sont particulièrement vulnérables.

Sales, difficiles et dangereuses, c'est ainsi que se définissent les conditions des travailleurs migrants en Thaïlande, victimes de nombreuses violations de droits, notamment dans le domaine du travail et de la santé.

Des enfants sont scolarisés dans des écoles construites et gérées par la FED (Foundation for Education and Development), partenaire de Terre des Hommes France. Sans de telles écoles, leurs parents seraient contraints de les amener sur leur lieu de travail les exposant à de graves dangers. Grâce à la FED, les enfants isolés échappent aux violences, à l'esclavage domestique et à la prostitution. La FED procure des soins aux familles, forme les travailleurs et les enfants à la défense de leurs droits.

Les photos de l'exposition (quelques unes prises par les enfants eux-mêmes) et les vidéos témoignent des situations et des actions menées dans un programme transfrontalier Birmanie - Thaïlande, cofinancé par l'Agence Française de Développement.